

F1-Junioren erzielen 4. Platz bei der Hallenbezirksmeisterschaft

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 28. Januar 2012 um 00:00 Uhr

Die F1 fuhr am vergangenen Sa zum Finale um die Bezirksmeisterschaft nach Baidt. Im ersten Gruppenspiel musste man gleich gegen den Stadtrivalen VFB Friedrichshafen antreten. In einem guten und kampfbetonen Spiel trennten sich beide Mannschaften Torlos Unentschieden. Das zweite Spiel wurde leider gegen eine spielstarke Mannschaft vom SC Bürgermoos mit 1:2 verloren. Die Voraussetzungen für das dritte

F1-Junioren erzielen 4. Platz bei der Hallenbezirksmeisterschaft

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 28. Januar 2012 um 00:00 Uhr

Spiel
waren
klar
,
nur
mit
einem
Sieg
und
ein
wenig
Glück
konnte
man
das
Halbfinale
erreichen
. Die
Vorgaben
vom
Trainer
wurden
dann
auch
umgesetzt
und
das
Spiel
gegen
die
SGM
Hege
/
Nonnenhorn
wurde
mit
2:1
Toren
gewonnen
. Das
Glück
war nun
auch
auf
Seiten
der

F1-Junioren erzielen 4. Platz bei der Hallenbezirksmeisterschaft

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 28. Januar 2012 um 00:00 Uhr

Ailinger
Jungs
und man
erreichte
das
Halbfinale
auf
Grund
des
besseren
Torverhältnisses
gegenüber
dem
VFB
Friedrichshafen
.

In Halbfinale wurden aber den Ailingern Jungs die Grenzen aufgezeigt. Der FV Ravensburg war in allen Belangen überlegen und gewann das Spiel klar mit 3:0 Toren.

.
Somit
musste
die
Ailinger
Mannschaft
im
Spiel um
Platz
3+4
gegen
den
FV
Langenargen

F1-Junioren erzielen 4. Platz bei der Hallenbezirksmeisterschaft

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 28. Januar 2012 um 00:00 Uhr

antreten

.

Auch

hier

konnten

die

Ailinger

Buben

nicht

dagegenhalten

und die

spielerische

Linie

wurde

auch

nicht

gefunden

.

Somit

wurde

auch

dieses

Spiel

mit

0:3

verloren

.

Trotz

allem

können

die

Spieler

und

auch

die

Eltern

stolz

auf

den 4.

Platz

bei

den

diesjährigen

Bezirksmeisterschaft

sein

. Von 75

F1-Junioren erzielen 4. Platz bei der Hallenbezirksmeisterschaft

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 28. Januar 2012 um 00:00 Uhr

teilnehmenden
Mannschaften
stand man am
Ende
unter
den
besten
vier
Mannschaften
vom
Bezirk
Bodensee

.
Diese
super
Ergebnis
zeigt

,
dass
der
Trainingsfleiß
ab
und
zu
auch
belohnt
wird

.
Macht
weiter
so und
bleibt
am Ball
vergan